

Le Manifeste 343

Le Manifeste 343 est l'oeuvre qui me plaît le plus, car derrière cette lutte, il y a une vraie raison, noble et respectueuse. Je ne connaissais pas le contexte de l'avortement, encore moins la période trépidante qui m'a amené à chercher. J'ai aussi beaucoup appris sur la mentalité de cette période, à savoir que les hommes étaient soit disant beaucoup plus importants que les femmes. C'est la racine de chaque problème, une personne ne voit qu'un seul aspect d'une chose, mais ne voit pas ce qui cause le problème, en parlant d'un sujet qui ne nous appartient pas nous ne pouvons pas juger, et donc je ne suis pas d'accord. Les femmes ont longtemps lutté, se mobilisant, ce qui est formidable pour moi, c'est le fait que des célébrités aient accepté de condamner certaines choses afin d'en accélérer d'autres, d'entraide. Je recommande ce livre, car il montre le chemin de la détermination et de la persévérance que montre la journaliste Nicole Muchnik, ainsi que le personnage principal.

Certes, il y a eu des moments compliqués, mais elle a continué à lutter avec son corps et son âme. Elle a également eu le soutien des personnes qui sont les plus importantes pour elle et je pense que c'est ce qui l'a alimentée. Elle a eu de nombreuses complications avec ses amies, dont l'une est décédée d'une infection après un avortement illégal, une autre a voulu arrêter de travailler avec elle parce qu'elle est tombée enceinte. Encore une fois, je recommande ce livre, car il y a beaucoup d'importance dans la vie morale.

(j'ai essayé de traduire l'histoire avec les mots les plus importants de l'oeuvre.)